

■ VILLARES DE LA REINA

Miguel Ángel Pérez, nominado a candidato del PP para mantener la Alcaldía en el municipio

Supone el “relevo histórico” a José Martín, que ha sido el único alcalde que ha tenido la localidad desde hace más de 40 años

EÑE | VILLARES

El Partido Popular ha elegido a Miguel Ángel Pérez como candidato para encabezar la Alcaldía de Villares de la Reina. El actual teniente de alcalde y concejal de Economía y mano derecha del que ha sido alcalde del municipio desde hace más de 40 años, José Martín, encabezarla la lista popular para mantener el Gobierno a partir del 26 de mayo.

Una decisión con la que “ofrecemos garantía y seguridad a los ciudadanos para poner en valor la gestión que se ha hecho y que ha sido extraordinaria y se ha salido fuera de lo normal”, afirma el presidente provincial, Javier Iglesias, quien lo puso como “gran ejemplo de lo que puede ofrecer el PP y cómo somos capaces de transformar una sociedad a la que se pertenece y que aquí ha corrido a cargo de un solo alcalde en los 40 años de democracia”.

Miguel Ángel Pérez afronta este reto con “mucha ilusión y muchas ganas”, y con la ventaja de llevar ya seis legislaturas (24 años) formando parte del equipo de Gobierno y de las decisiones que se han tomado para el desarrollo de Villares, pero con la responsabilidad que supone asumir el máximo cargo al frente del Ayuntamiento.

Discreto, tranquilo y siempre en segundo plano “ha dado valor a los gobiernos de Villares en estas legislaturas, por ello es el candidato ideal para recoger el legado del actual alcalde” y asume esta nueva etapa con nuevos “proyectos e inversiones para seguir mejorando el municipio”, además de mantener la apuesta por el polígono industrial.



José Martín, Miguel Ángel Pérez y Javier Iglesias. | EÑE

El teniente de alcalde y concejal de Economía ha compartido tareas de Gobierno las seis últimas legislaturas

Un momento emotivo que también sirvió para rendir homenaje y reconocer la labor de José Martín, como político y como persona. Iglesias destacó “el respeto a un gran hombre que ha dado mucho al PP y un gran maestro, que además ha sabido mimetizarse tan bien con su municipio que lleva su nombre como apellido, ‘Pepe Villares’, apodo cariñoso con el que todo el mundo le conoce”.

■ ALDEATEJADA

Un informe jurídico determinará el modelo de contratación para la gestión del agua

El pleno aprueba el presupuesto de este año por 3,4 millones

EÑE | ALDEATEJADA

La Corporación municipal de Aldeatejada ha acordado encargar un informe jurídico a la secretaria sobre el modelo de gestión del servicio de agua en el municipio antes de sacarlo a licitación.

Una decisión que corresponde al pleno, pero que ha decidido posponer hasta conocer la situación del contrato actual, que se firmó por cuatro años, prorrogable

y ya se ha cumplido el plazo. En este sentido, el informe determinará la legalidad de continuar con la concesión del servicio y, en caso contrario, iniciar la tramitación para sacar el pliego a licitación, en la que la Corporación deberá decidir el modelo de gestión, si por contrato de servicio o concesión.

Asimismo, el pleno aprobó de forma definitiva el presupuesto

para este año, tras dar respuesta a la alegación presentada asumiendo el informe de Secretaría. Unas cuentas que ascienden a un total de 3,4 millones, casi el 52% más que el ejercicio anterior. Además, quedó aprobada, retirando la condición puesta inicialmente, la creación del área de prestación conjunta del servicio de auto taxi en el área metropolitana.

■ SANTA MARTA DE TORMES

La Agrupación Local del PSOE elige a Florián Alonso para encabezar la candidatura

EÑE | SANTA MARTA

La asamblea de la Agrupación Local del PSOE en Santa Marta ha decidido por unanimidad que sea su secretario general, Florián Alonso, el candidato a la Alcaldía de este Ayuntamiento. Una decisión tomada por unanimidad de los afiliados reunidos en asamblea.

Alonso es una cara conocida en la localidad santamartina donde, además de vecino desde hace más de veinte años, ya fue concejal en la anterior legislatura (2011-2015), a lo que se añade “una gran experiencia en la gestión municipal tras ser el primer edil en el municipio salmantino de Morasverdes durante varias legislaturas, entre los años 1999 y 2011, donde lideró y sacó adelante numerosos y beneficiosos proyectos que supusieron un desarrollo, un importante impulso y una gran mejora en la calidad de vida de sus habitantes”, afirman desde el partido.

Florián Alonso, con cin-



Florián Alonso.

uenta y cinco años, casado y con un hijo, “mantiene una fuerte y estrecha vinculación e implicación con el municipio, tanto de carácter personal como familiar, cercana a los colectivos y asociaciones locales, y con el único interés por mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y solucionar sus problemas”.



Homenaje municipal al Consejo de Ciudad. El alcalde santamartino, David Mingo, entregó ayer una placa conmemorativa a los miembros que han formado parte del Consejo de Ciudad desde que se creó en el año 2010, como homenaje por su participación en el desarrollo del municipio. | EÑE



El pleno durante la sesión ordinaria de este mes. | EÑE